



Nomos

# Zwischen Privatisierung und Professionalisierung: Der Beschaffungsdienstleister



## Beschaffungsdienstleister im Vergabeverfahren

Rechtliche Herausforderungen angesichts von  
Privatisierung und Professionalisierung

Von Dr. Nicole Lieb

2022, 371 S., brosch., 104,- €

ISBN 978-3-8487-8526-1

(Schriften zum Vergaberecht, Bd. 59)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8526-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8526-1)

Die Untersuchung erschließt erstmalig das im Realbereich längst existierende Feld der Beschaffungsdienstleistungen in einer profunden sowie extensiven Art und Weise. Dies geschieht im Wege einer aufgeklärten Rechtsdogmatik, indem Nicole Lieb eine Phänomenologie und Typologie in Anlehnung an Art. 2 Abs. 1 Nr. 17 Richtlinie 2014/24/EU entwickelt. Im Kern wird der Rechtsstatus des Beschaffungs-

dienstleisters beleuchtet und die rechtlichen Vorgaben für die Arbeitsteilung zwischen ihm und dem öffentlichen Auftraggeber im Rahmen eines Vergabeverfahrens untersucht (das Ob, das Wie und die Folgen). Abschließend werden wertvolle rechtspolitische Vorschläge zur Professionalisierung der öffentlichen Beschaffung unterbreitet.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Between Privatisation and Professionalisation: The Procurement Service Provider



## **Beschaffungsdienstleister im Vergabeverfahren**

Rechtliche Herausforderungen angesichts von  
Privatisierung und Professionalisierung

By Dr. Nicole Lieb

2022, 371 pp., pb., € 104.00

ISBN 978-3-8487-8526-1

(Schriften zum Vergaberecht, vol. 59)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8526-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8526-1)

For the first time, this research opens up the field of procurement services, which has long existed in the real world, in a profound and comprehensive manner by developing a phenomenology and typology based on Art. 2 (1) No. 17 Directive 2014/24/EU. In essence, Nicole Lieb sheds light on the legal status of the procurement service provider

and examines the legal requirements for the division of labour between it and the contracting authority in the context of an award procedure (the whether, the how and the consequences). Finally, valuable legal policy suggestions are made for the professionalisation of public procurement.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary